

Circular 839-2019

En la presente, transcribimos un artículo escrito por nuestro amigo Lic. Oscar Espinoza Villareal que pu

Columna del 31 de octubre de 2019

¿Nadie sabe para quién trabaja?

Definitivamente no aplica este popular dicho al hablar del cultivo de amapola en nuestro país, puesto qu

Estados Unidos prohibió por primera vez la producción y el uso recreativo de heroína y cocaína en 1914

Pero México seguía una política casi opuesta en 1940. El gobierno de Lázaro Cárdenas emitió ese año

En los años previos a la Segunda Guerra Mundial, Estados Unidos presionó a México para armonizar s

Simultáneamente, la Segunda Guerra Mundial presionaba a los Estados Unidos para obtener más ama

Guillermo Valdés Castellanos en su libro Historia del Narcotráfico en México señala cómo periodistas e

Los suministros tradicionales de la amapola de los países asiáticos (Turquía, Afganistán, India y China)

La amapola desplazó a otros cultivos como manzana, maíz y tomate en la región del Triángulo Dorado,

Al terminar la Segunda Guerra, el gobierno mexicano emprendió una agresiva política para reducir su p

Las redes paralelas de contrabandistas que traficaban los narcóticos en algunos puntos de la frontera c

Y como él, muchas otras personas y organizaciones que sólo (mágicamente) delinquen aquí, no únicam